



Réponses à l'U2P 71 de M. Jean-Luc DELPEUCH et de Mme Catherine AMARO (Candidats Nouveau Front Populaire sur la 1^{ère} circonscription)

« Cher Président,

Grand merci de votre message et du questionnaire qui l'accompagne.

En tant que Président d'une communauté de communes en milieu rural, je suis très attaché aux entreprises de proximité, qui sont chez nous, le premier employeur.

C'est donc avec grand intérêt qu'avec Catherine Amaro, ma suppléante, nous avons pris connaissance de votre questionnaire et y avons répondu, en prenant en compte le programme du Nouveau Front Populaire et notre expérience du terrain.

Nous restons bien sûr à votre disposition et nous réjouissons de coopérer avec vous tout au long de la législature à venir.

Bien chaleureusement,

Jean-Luc Delpeuch et Catherine Amaro